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An die 
Medien und Presse 

per e-mail 

Fürth, den 16.10.2016

DIE LINKE fordert hälftige Beteiligung des Freistaates Bayern am Defizit im ÖPNV 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

in der Bayerischen Klima-Anpassungsstrategie (BayKLAS) der Bayerischen Staatsregierung unter 
Punkt 4.11, Verkehr, heißt es bei den Handlungszielen: 
„Anregung einer verstärkten Nutzung des ÖPNV durch Verbesserung des ÖPNV-Verkehrs-netzes 
und -takts.“ 
Wenn dies nicht nur eine vollmundige Behauptung sein soll, muss der Freistaat auch die 
Kommunen, wie die Stadt Fürth, entsprechend unterstützen. 
Ansonsten läuft das Klima-Anpassungs-Ziel in Leere und würde nur auf dem Papier stehen. 
Wir haben daher beantragt, dass der Fürther Stadtrat die Bayerische Staatsregierung daran erinnert, 
also auffordert, entsprechend zu handeln und die Hälfte des Defizits im ÖPNV zu übernehmen. 
Anderfalls wäre die Bayerische Landesregierung unglaubwürdig. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Gruppe DIE LINKE  im Fürther Rathaus 
Ulrich Schönweiß und Monika Gottwald 

http://www.die-linke-im-stadtrat-fuerth.de/index.php


Anlage: Antrag v. 16.10.2016 

Gruppe  DIE LINKE. 
im Fürther Rathaus 

– Stadtrat Ulrich Schönweiß
– Stadträtin Monika Gottwald 

Königstr. 95 
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e-mail:  dielinkegruppefuerth@yahoo.de 
moni.gottwald@gmx.de
www.die-linke-im-stadtrat-fuerth.de 

An den 
Oberbürgermeister der Stadt Fürth 
-Stadtratsangelegenheiten-

Fax.: 0911 / 974-1005

Fürth, den 16.10.2016

Antrag 
Zuschüsse vom Freistaat Bayern für den ÖPNV 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung, 

in der Bayerischen Klima-Anpassungsstrategie (BayKLAS) der Bayerischen Staatsregierung unter 
Punkt 4.11, Verkehr, heißt es bei den Handlungszielen: 
„Anregung einer verstärkten Nutzung des ÖPNV durch Verbesserung des ÖPNV-Verkehrs-netzes 
und -takts.“ 

Wir beantragen daher die Bayrische Staatsregierung daran zu erinnern und den ÖPNV in Fürth 
entsprechend zu fördern. Wir halten die Übernahme des hälftigen Defizits für angemessen. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Ulrich Schönweiß 
Gruppe DIE LINKE im Fürther Rathaus 


